

Dädalus und Ikarus

von Dario Fo | aus dem Italienischen von Renate Chotjewitz-Häfner

Wenn junge Menschen sich verzweifelt auf dem Straßenasphalt festkleben, um gegen den Zustand der Welt zu protestieren, und sich erschreckend als „Letzte Generation“ bezeichnen, muss die Lage sehr ernst sein. Der große italienische Theatermann Dario Fo hat vor 40 Jahren in seinen obszönen Fabeln das Motiv des Generationenkonflikts aufgenommen und den griechischen Mythos um Dädalus und Ikarus neu erzählt.

Der geniale Erfinder und Architekt Dädalus errichtete für König Minos auf der Insel Kreta ein Meisterwerk der Baukunst: das sagenhafte Labyrinth von Knossos. Schon mit dieser Anlage musste Dädalus eine Gefahr bannen, die er selbst in seiner Hybris entfesselt hatte. Aus seiner Erfindung der mechanischen Kuh war der gefährliche Minotaurus entsprungen. Für den nun war das Gefängnis ohne Ausgang entstanden, und um den Ingenieur für weitere Katastrophen nicht zu verlieren, sperrte ihn der König mit seinem Sohn Ikarus in das Labyrinth.

In der Manier des versteckten Theaters suchen Vater und Sohn im unentrinnbaren Gewirr von Irrgängen und gefährlichen Fallen nach einem Ausgang, angetrieben durch Vorwürfe, Entschuldigungen, falsche Versprechungen und scheiternde Lösungsversuche. Hinter der fantastischen Erzählung des Satirikers und Komödianten Dario Fo wird die aktuelle Dramatik unserer selbstgeschaffenen globalen Sackgasse sichtbar.

Es spielen: Justus Carrière und Felix Isenbügel

Regie: Kai O. Schubert **Musik:** Arne Assmann

Premiere: 26. Oktober 2023 um 19:30 Uhr in der Zimmerbühne Potsdam

Theater Poetenpack

Das Theater Poetenpack ist ein freies professionelles Theater, das für seine vielfältigen Eigenproduktionen über ein Ensemble ausgewählter freischaffender Künstler verfügt. Im Zentrum des facettenreichen Repertoires stehen Klassiker-Inszenierungen, diese werden ergänzt durch moderne Kammerspiele und musikalisch-literarische Programme.

Besondere Wertschätzung erhält das Poetenpack für seine exzellente Sprachkultur. Seit 2006 gastiert es kontinuierlich im gesamten deutschsprachigen Raum.

Wir danken unseren Förderern

Gefördert durch die
Landeshauptstadt
Potsdam

